



CONVOCATORIA DE MEDIOS

GRANADA SE CONVIERTE EN LA CAPITAL ESPAÑOLA DE LA CIRUGÍA ENDOVASCULAR

- **La cirugía endovascular está considerada como el futuro de la cirugía de venas y arterias y por su carácter menos invasivo**
- **Tras la rueda de prensa de mañana jueves, se desarrollará en el marco del programa científico del Congreso la retransmisión en directo de dos operaciones con tratamiento endovascular desde el Hospital San Cecilio de Granada**

Granada es, desde hoy, sede del principal encuentro de cirugía endovascular que se organiza en todo el territorio nacional: **el I Congreso Internacional de Cirugía Endovascular**, promovido por el Capítulo de Cirugía Endovascular de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular (SEACV). Con el fin de que los medios de comunicación puedan conocer los pormenores de este evento, así como las principales novedades que se abordarán en el mismo, **en la jornada de mañana jueves, día 12 de diciembre de 2013, a partir de las 10.30 horas, se celebrará en los salones del Hotel MA Nazarías (C/ Maestro Montero, 12) rueda de prensa** en la que se darán a conocer los últimos avances e investigaciones que se presentan en este congreso sobre tratamientos de patologías vasculares, que afectan al 50% de las personas mayores de 50 años.

El I Congreso Internacional de Cirugía Endovascular reunirá en Granada hasta el próximo sábado, día 14 de diciembre, a **más de 200 médicos especialistas en estas nuevas técnicas, consideradas el futuro de la cirugía de venas y arterias por su carácter menos invasivo.**

El Capítulo de Cirugía Endovascular de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular (SEACV) celebra este primer congreso tras la exitosa experiencia de tres simposios internacionales anteriores, ya considerados la cita anual más importante en nuestro país sobre cirugía endovascular.

Como en los tres encuentros anteriores, este primer Congreso acogerá el debate profesional sobre algunos de los temas de la especialidad de mayor actualidad, y controversia, así como la puesta en común de los últimos avances tecnológicos y profesionales y los resultados de la investigación. **Además de las diferentes ponencias y mesas redondas, el Congreso acogerá retransmisiones en directo de intervenciones quirúrgicas desde el Hospital Universitario San Cecilio de Granada.**

RUEDA DE PRENSA DEL I CONGRESO INTERNACIONAL DE CIRUGÍA ENDOVASCULAR

DÍA: Jueves, 12 de diciembre de 2013

HORA: 10.30 horas

LUGAR: Hotel MA Nazaríes. C/ Maestro Montero, 12. Granada

Para más información:

**Gabinete de comunicación del I Congreso Internacional de Cirugía Endovascular:
Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)**